



Maltreff und Krabbelgruppe

Zum Maltreff und der Krabbelgruppe lädt die Flüchtlingshilfe Sprockhövel nun am selben Ort zur selben Zeit ein: Dienstags von 16 bis 18 Uhr im Jugendzentrum Haßlinghausen, Geschwister-Scholl-Straße 8, können die Eltern malen, während die Kinder spielen. „Herzen in jeder Form und Farbe“ sind das beliebteste Motiv in der Malgruppe, berichtet Leiterin Deborah Beckmann. Mitmachen können alle, die Lust zum Malen haben, Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, allerdings gilt ein Mindestalter von 14 Jahren. Die erfahrene Hobbymalerin Deborah Beckmann hilft bei Motivauswahl und Umsetzung.